

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

Mitte Mai 2020 ereignete sich in Eiken, in der Autoeinstellhalle eines Mehrfamilienhauses, ein Einstellhallenbrand mit hohem Sachschaden. Die KSL Ingenieure AG wurde umgehend als Experte für die Tragwerksbeurteilung beauftragt und erarbeitete mit Beizug eines Materialtechnologen eine Schadensexpertise. Nach Beurteilung des Schadensausmasses wurde ein Sanierungskonzept erarbeitet. Die KSL Ingenieure AG fungierte im Frühjahr 2020 beratend als Tragwerks- und Sanierungsexperte für Bauherrschaft und Versicherung – während der Planung als Gesamtplaner, sowie Projekt- und Bauleiter.

Projektinformationen